
Radeon VII soll kompatibel sein. Ist recht teuer –
lohnt sich das?
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Und die zahlreichen Vega 56 und 64 Bugs sind mit mit den neuen Treibern ebenfalls
verschwunden. Die Karten teilen sich aber das Problem mit der Radeon VII dass die
Performance noch nicht optimal ist und Hardware Beschleunigung für Video defekt ist.

In diesen Topics kannst du dich auf dem Laufenden halten:
Radeon VII im Hackintosh

[TOOL] Vega 64 PowerPlayTable Generator
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